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Zusammenfassung

        
Wir bestimmten bei 30 Patienten der chirurgischen Intensiveinheit den Blut-Hämoglobingehalt mit unserer Labor-Standardmethode (Medico-Photometer) und mit einer bed-side Schnellmethode (Compur M 1000). Die Meßwerte wurden miteinander verglichen und zeigten eine sehr gute Übereinstimmung; Korrelationskoeffizient: 0,993. Das Schnellbestimmungsgerät eignet sich besonders gut für eine orientierende Hämoglobinbestimmung in chirurgischen Notfällen auf der Intensiveinheit.


      
        
Summary

        
Blood haemoglobin concentrations were estimated in 30 patients in a surgical intensive care unit. The methods used were the standard laboratory technique (photometer Medico) and a bed-side method (Compur M 1000). Comparison of the data showed very good correlation (correlation coefficient: 0.993). This rapid method is very convenient for haemoglobin estimations in surgical emergencies in the intensive care unit.
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